

ABSTRAK

Nama : Kemal M Rizky Avicenna (1502019021)
Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi
Judul : Perilaku Pencarian Informasi Kesehatan pada Orangtua dengan Anak Disabilitas Intelektual dan Tinjauannya Menurut Islam

Setiap anak memiliki hak yang sama dalam pemenuhan kebutuhan kesehatannya, termasuk anak dengan disabilitas. Namun orangtua sebagai sosok yang terdekat dengan mereka, pengetahuannya masih terbatas terkait kesehatan anaknya, ditambah perasaan cemas, bingung dan khawatir, akhirnya mendorong orangtua untuk mencari informasi yang agar dapat membantu dalam mengambil keputusan yang tepat. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis perilaku pencarian informasi kesehatan pada orangtua dengan anak disabilitas intelektual dengan menggunakan model Johnson dan juga ditinjau dari perspektif Islam. Populasi penelitian ini adalah orangtua dengan anak disabilitas intelektual yang tergabung dalam Special Olympics Indonesia DKI Jakarta. Metode yang digunakan adalah kuantitatif deskriptif. Hasil dari penelitian ini memberikan gambaran bahwa dengan terbatasnya pemahaman orangtua mengenai kesehatan anaknya, pengalaman dari sesama orangtua yang memiliki anak disabilitas, dan merasa pentingnya informasi terkait dengan kesehatan anaknya mendorong orangtua untuk melakukan pencarian informasi. Dokter / tenaga medis merupakan sumber dan saluran informasi yang sering digunakan, diyakini, dan mudah dipahami informasinya oleh orangtua. Sedangkan internet / media online merupakan saluran informasi yang paling mudah diakses dan sering digunakan sebagai rujukan oleh orangtua, seperti portal kesehatan dan database kesehatan. Orangtua meneliti atau mempelajari informasi yang didapatnya sebelum menerapkannya pada permasalahan mereka serta membandingkan antara satu sumber informasi dengan sumber lainnya. Informasi kesehatan yang ditemukan telah sesuai dengan kebutuhan dan mampu menjawab permasalahan orangtua, selain itu juga informasi tersebut dapat memberikan dampak positif serta meningkatkan keyakinan orangtua dalam mengambil keputusan. Ditinjau dari perspektif Islam pencarian informasi kesehatan pada orangtua terkait kesehatan anaknya dengan dokter / tenaga medis sebagai sumber informasi telah sesuai dengan anjuran surat An Nahl ayat 43, yaitu bertanya kepada orang yang memiliki pengetahuan. Tindakan orangtua untuk meneliti dan mengevaluasi kembali serta membandingkan antara satu sumber informasi dengan sumber lainnya juga telah sesuai dengan anjuran surat Al Hujurat ayat 6, yang mana kita harus memeriksa kebenaran informasi yang diterima.

Kata kunci: Perilaku pencarian informasi, informasi kesehatan, disabilitas intelektual